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Herr Peter Gottstein 
Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   26.11.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0527/2013 

Sehr geehrter Herr Gottstein, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Der Sachverhalt kann im Großen und Ganzen bestätigt werden. Allerdings wurde in dem 
Bericht der Thüringer Allgemeinen nicht auf die Forderungen, die an die Stadtverwaltung 
gestellt wurden, eingegangen. 
 
Zu 2. 
Nein, dieser Betrag ist nicht bekannt. 
 
Zu 3. 
Der Ausbau des Breitbandnetzes und hier speziell schneller Glasfaserverbindungen bis zum 
Endkunden ist eine wichtige Aufgabe und sichert Wettbewerbsvorteile. Die Stadtverwaltung 
wird daher mit potentiellen Investoren auch weiterhin entsprechende Gespräche führen. 
Allerdings darf dabei im Sinne eines fairen Wettbewerbs kein Netzbetreiber seine 
Marktstellung ausnutzen und gegenüber einer Kommune Forderungen stellen, welche ihn 
einseitig bevorteilen könnten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


